

はしど

平成28年 7月 4日
学校便り 第4号
練馬区立橋戸小学校
校長 河崎 晃二

<http://www.hashido-e.nerima-kyo.ed.jp/>

☆学校教育目標 考える子・思いやりのある子・たくましい子

下田移動教室

校長 河崎 晃二

6年生と3泊4日の下田移動教室に行ってきました。2日目はあいにくの雨でしたが、魚を釣ったり、アジの干物を作ったり、ハイキングをしたり、キャンドルファイヤーをしたりして、とても楽しい充実した4日間でした。そして、自然、友情、感謝をテーマに、実にたくさんのお話を学んできました。その様子は、ホームページでも紹介しましたが、もっとたくさんのお話や出来事がありました。紙面に限りがありますので、少しだけここに紹介します。

5分前行動

移動教室での4日間は、全て団体行動です。決められた時刻に集合できないと、予定が遅れてしまったり、十分な時間がとれなかったりして、他の人に迷惑をかけることとなります。今回の移動教室では、食事や風呂の時刻。各係の会議や全体の集合時刻など、全ての集合時刻に遅れることなく集まることができました。なかなかできることではありません。とても立派なことです。一人一人が時間を意識しながら行動していた結果です。

大自然とのふれあい

天候：1日目の昼頃は、雲一つない晴天でした。照りつける太陽は、真夏のようにシャ

ボテン公園では木陰を求めての移動となりました。

2日目は、予想以上の大雨に見舞われました。下田のペリーロードを歩いている時は、降りも穏やかでしたが、山道に入る頃になると激しくなり、ズボンの裾はびしょびしょになりました。また、靴の中まで濡れてしまい靴下もぐしょぐしょです。下田海中水族館でも、建物と建物の行き来が大変でした。

3日目は、魚釣りやハイキングです。曇り空でよかったと安心していましたが、気付くと顔や首のあたりがひりひりとしてきました。曇っていてもこの頃になると紫外線が強いのだと感じました。

また、爪木崎の海岸での磯の観察では、蟹やヤドカリ魚など、たくさん生き物を見つけることができました。短い時間ですが、自然を満喫しました。



